

CARTILLA 4: TRANSFORMANDO ESPACIOS URBANOS Y FORTALECIENDO COMUNIDADES

La fundación Deporte Libre ha crecido replicando su modelo en distintos contextos, utilizando el deporte no solo como una herramienta de ejercicio físico, sino también como un motor de cohesión social y empoderamiento comunitario. A través de su enfoque participativo, Deporte Libre involucra a la comunidad en cada paso del proceso, asegurando que sus necesidades sean parte central del diseño de los espacios.

El trabajo de la fundación va más allá de la construcción de infraestructuras deportivas; se enfoca en reducir la segregación y mejorar el acceso a espacios públicos en comunas que sufren desigualdades. A través de disciplinas deportivas no tradicionales como escalada, calistenia, parkour, skate y danza aérea, promueve la inclusión de mujeres, niñas y personas de todas las edades. Este enfoque cuestiona los deportes convencionales, como el fútbol, que tienden a ser menos inclusivos, y ofrece alternativas que invitan a una participación más equitativa.

